

Amiga la impulsó a correr por primera vez Al agua **Naty**

◆ **ANDRÉS MORA M.**

Mail@nacion.com

Una clásica exclusiva para mujeres fue la competencia perfecta para mandarse por primera vez en una carrera.

Este es el caso de Natalia Calvo, quien, impulsada por su amiga Mariana Chaves, decidió correr los 10 kilómetros de la novena edición de la Clásica de la Mujer.

Calvo entró en la posición 92, con un tiempo de 01:01:42 y participó en la categoría mayor.

En esta ocasión, más de 300 mujeres se inscribieron en la

competencia que tenía salida y meta en el Paseo Colón, en la esquina opuesta del Instituto Nacional de Aprendizaje (INA).

La ganadora fue Mónica Vargas, quien marcó un tiempo de 37:03; seguida por Katherine Arce, con 44:48; y Lorna Vargas, quien hizo 45:03.

La actividad incluía, además, una caminata de 2,4 kilómetros que salía de las oficinas del Comité Cantonal de Deportes y Recreación, que están en Plaza Viquez, y únicamente hubo un pequeño trayecto donde se topaban a las otras corredoras.



Natalia celebra junto a su amiga su primera carrera. REBECA ARIAS



A Suany la esperó su hijo Alberto en la meta. REBECA ARIAS



Los participantes en la caminata apoyaron a Mónica Vargas. REBECA ARIAS

ARIAS